

**A PIE DE CALLE**

ALBERTO DOMÍNGUEZ

**El Colegio de Abogados homenajea a Pilar Garrido**

El Colegio de Abogados de Huelva rinde homenaje a la letrada Pilar Garrido, la primera colegiada en Huelva. Garrido, natural del municipio cacereño de Montehermoso, recibió el número de colegiación 389 cuando entró a formar parte del Colegio, el 1 de abril de 1971, algo que para ella fue "un honor y una responsabilidad". Tras obtener plaza en unas oposiciones del Estado, Pilar optó por el ejercicio de la abogacía, que compatibilizó con el trabajo de funcionaria durante un tiempo para, finalmente, decantarse por su profesión. Tras recibir un azulejo de manos del decano, Juan José Domínguez, la homenajeada recordó sus primeros casos de oficio. Manifestó haberse sentido "siempre muy cómoda, sin ningún tipo de discriminación por parte de mis compañeros; aunque, por parte del cliente, sí que se notaba cierto rechazo". Afortunadamente, continuó, "la mujer se ha ido incorporando a todas las profesiones, pero queda mucho por hacer".



Si tiene una **fotografía curiosa** o de denuncia puede enviársela a [agenda@huelvainformacion.es](mailto:agenda@huelvainformacion.es) para publicarla en esta sección

Puede consultar el resto de las fotografías del apartado A pie de calle en nuestro portal web.